

An die Anwohner und Benutzer
Neumattstrasse und Jägerweg
3422 Rüdfligen

Kirchberg, 17. Juni 2024

Bauarbeiten Neumattstrasse, Rüdfligen Zwischenbericht und Aussichten Baustelle Neumattstrasse

Geschätzte Damen und Herren

Die **Aufweitung** der tiefliegenden **Kanalisationsleitungen** konnte im Grossen und Ganzen **abgeschlossen** werden. Lokale Fertigstellungsarbeiten stehen noch aus. Falls sich der Eindruck erweckte, dass die Arbeiten sehr zögerlich verliefen, lag dies daran, dass sich die Leitungen auf fast drei Meter Tiefe befinden und der Graben abgestützt werden musste. Durch querende Leitungen wurde dieser Vorgang zusätzlich erschwert. Da auch die Platzverhältnisse knapp waren, musste sämtliches Material auf ein Zwischendepot und wieder zugeführt werden.

Das **Gefahrenpotential durch Baumaschinen**, weitere Hindernisse **und offene Gräben** liess leider nicht zu, die Fussgänger sicher durch den Baustellenbereich zu leiten, wodurch Sie als Anwohner oder Benutzer der Neumattstrasse Unannehmlichkeiten hinnehmen mussten. Für das dennoch aufgebrachte Verständnis danken wir Ihnen herzlich.

Weitere Schritte gestalten sich wie folgt:

Die **Wasserleitung** wird derzeit vom Jägerweg bis zum Zusammenschluss Sägestrasse erneuert. Diese Arbeiten dauern bis nächste Woche.

Zeitgleich werden Arbeiten für die Erneuerung des **Elektronetzes** durch die Elektra ausgeführt. Diese dauern insgesamt bis ca. Ende Juli, sollten aber nur zu geringfügigen, lokalen Behinderungen führen.

Derweil wird geprüft, ob auch die Kabel der **Strassenbeleuchtung** ersetzt werden müssen. Vor wenigen Jahren wurden zwar die Leuchten auf LED umgerüstet, die Kabelanlagen sind jedoch veraltet und störungsanfällig, was auch kürzlich zum zeitweiligen Ausfall einer Strassenlaterne geführt hat.

Im Anschluss wird die **Strassenentwässerung** von der Sägestrasse her bis zur Alpenblickstrasse hin verlegt und die Strassenabläufe angeschlossen, bevor dann mit den **Strassenbauarbeiten** gestartet werden kann.

Während dieser Arbeiten kann es für die AnwohnerInnen weiterhin zu kurzzeitigen Einschränkungen bezüglich Zu- und Wegfahrt kommen. Generell bleibt die **Durchfahrt aus Sicherheitsgründen weiterhin gesperrt**. Das Begehen beziehungsweise Befahren mit Velos und dergleichen wird, soweit verantwortbar, zeitweise ermöglicht. Durch die Arbeitsabläufe sehen wir jedoch derzeit von einer vollumfänglichen Öffnung ab. Das Queren der Baustelle erfolgt eigenverantwortlich.

Die Arbeiten dauern voraussichtlich bis ca. Mitte August.

Für Ihre Geduld danken wir wiederum und wünschen Ihnen einen hoffentlich sonnigen und angenehm warmen Sommer!

Die Bauleitung

Rolf Waldspurger

